

#PLANMETROPOLITANO

SEUNEN VS. ROBOEN TRANSPORTE

ANUNCIAN ESTRATEGIA CON EL EDOMEX EN LAS CALZADAS IGNACIO ZARAGOZA Y ERMITA-IZTAPALAPA. SERÁN 44 PUNTOS DE REVISIÓN EN LA CDMX

POR CARLOS NAVARRO



Permitirá dar respuesta inmediata ante cualquier denuncia.

OMAR GARCÍA HARFUCH SECRETARIO DE SEGURIDAD



a Ciudad de México y el Estado de México van a implementar una estrategia metropolitana

para combatir el robo en transporte público en la zona oriente, principalmente en vías como las calzadas Ignacio Zaragoza y Ermita-Iztapalapa.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, explicó que la próxima semana inicia un trabajo coordinado con el Estado de México, la Secretaría de la Defensa Nacional, la Guardia Nacional, la alcaldía Iztapalapa y diversos municipios mexiquenses para reducir el delito.

"Se está trabajando particularmente en Zaragoza, pero ahora vamos a incrementar..., aunque también Guelatao y otras avenidas que son fundamentales en esta zona limítrofe", dijo.

El titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) local, Omar García Harfuch, explicó que la estrategia tiene como base el análisis del comportamiento que, en los últimos ocho meses de este año, ha presentado el delito de robo a bordo de microbús. Es por ello que la SSC contará con un estado de fuerza de más de 300 elementos de la Subsecretaría de Operación Policial, quienes estarán distribuidos en 44 puntos de revisión con presencia en las zonas identificadas con más eventos de robo.

En la Ignacio Zaragoza habrá 19 puntos de revisión y 15 puntos de presencia, los cuales comprenderán zonas de ingreso y salida de la CDMX. Mientras que en Ermita-Iztapalapa instalarán ocho puntos de revisión y dos de presencia.

Los puntos descritos operarán en distintos horarios, en los que hay mayor afluencia de usuarios del servicio de transporte público, de 5:00 a 9:00 horas, pero irá cambiando, de 13:00 a 15:00 horas, y de 18:00 a 22:00 horas.

Para la supervisión de los puntos de revisión, un helicóptero Cóndor efectuará sobrevuelos en distintos horarios con un mando operativo a cargo que esté en comunicación con la gente en tierra.

El secretario de Seguridad del Edomex, Rodrigo Sigfrid Martínez-Celis Wogau, dijo que van a desplegar 200 elementos en colonias de alta incidencia en los



municipios de La Paz y Nezahualcóyotl, colindantes con la capital.

La alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, destacó que se trata de una estrategia metropolitana que tiene que ver con mejorar la calidad de vida de quienes se transportan todos los días del Edomex y atraviesan una de las avenidas principales, que es Zaragoza. 0 14

 MUNICI-PIOS MEXI-QUENSES
COLINDAN. 2

 MILLONES DE PERSO-NAS USAN LA ZARAGOZA.



 Se contemplan reuniones con los municipios de lxtapaluca, Valle de Chalco, Chicoloapan y Los Reyes. Las autoridades destacaron la coordinación que hay en materia de seguridad. En lo que va de 2022, se han abierto en la ciudad tres mil carpetas por robo en transporte.